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Представители президентского движения повторно попросили администрацию Воронежа заняться
благоустройством территории, прилегающей к детскому саду № 180 на улице Туполева. 

Представители президентского движения повторно попросили администрацию Воронежа заняться
благоустройством территории, прилегающей к детскому саду № 180 на улице Туполева. Грязь, огромные лужи,
заросли сорняков в человеческий рост – так она выглядит сейчас. Весной прошлого года общественники уже
обращались к властям, но стало только хуже. 
«Впервые проблема благоустройства микрорайона ВАИ попала в поле зрения Народного фронта в апреле 2021
года. Тогда местные жители посетовали на не ухоженность, отсутствие нормальной пешеходной инфраструктуры.
Просили обратить внимание на детский сад № 180, окруженный с трех сторон лужами и грязью. Власти пообещали
заняться этими вопросами. И, к слову, там действительно появились новые пешеходные дорожки. Но, к сожалению,
до дошкольного учреждения руки не дошли», - напомнил руководитель регионального исполкома Народного
фронта Александр Гончаров.



Более того, повторная проверка, которую общественники провели по просьбе местных жителей, показала, что
стало хуже. Вблизи дошкольного учреждения отремонтировали несколько площадок для сбора бытового мусора.
Работала тяжелая техника, которая буквально вмесила все. Теперь в непогоду к детсаду не подойти даже по
имеющимся тротуарам: чтобы добраться до асфальта приходится «форсировать» грязевые озера. 
«А со стороны дома № 12 по улице Туполева раскинулись заросли сорняков, высота которых превышает
человеческий рост. Это говорит о том, что их в течение года ни разу не скашивали. Здесь же у забора детского
сада валяются огромные куски бетона с острыми краями. Между дошкольным учреждением и дневным
стационаром поликлиники № 14 увидели два открытых колодца, небрежно прикрытых какими-то палками и
старыми шинами. Да и огромная лужа, которая после дождя появляется у главного входа, никуда не делась», -
констатировал Александр Гончаров.
Общественники настоятельно просят мэрию Воронежа выполнить данное ранее обещание и навести порядок
вокруг детского сада № 180. Сделать это нужно, как только позволят погодные условия, но не позже весны
следующего года.  
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